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香港文匯報訊（記者李慶全）岑麗
香昨日到美食博覽出席活動，她表示來
港多年還是首次到美食展，之前朋友約
過她但每次都要開工，今次可以為工作
又可品嚐美食。
現香香已是人妻，又會否多下廚？香

香笑說：「之前對煮嘢食不是沒興趣，
但是以為生存為主，因為一個人生活要
逼着自己為求生存得好一點和健康一
點，但自從當了太太之後，也希望另一
半有幸福！」香香坦言開始時也未必煮
得好食，但慢慢都有進步，現經常會有
三餸一湯：「不過第一次試煮番茄蛋，
番茄煮溶了要從頭再來過，結果那頓飯
原本要煮一個小時，最後多加了20幾
分鐘！」香香指父母從小教她，入廚時
候很多時間要等，通常就利用來洗碗
碟，所以現在老公都好着數，吃完飯要
洗的碗碟減少了一半。問香香現最拿手
煮什麼菜式？她笑說：「番茄蛋囉，其
實應該是整pancake，不過第一次都是
焦了，之後老公有讚好食！」
見香香越來越瘦，她表示有時在街上

粉絲都這樣說，也不知是大家客氣還是
真的覺得她瘦，不過她現在都盡量多吃
一點，因飽滿一點感覺會幸福和健康一
點。

香港文匯報訊 今年是梁醒波（波
叔）誕辰 110 周年，由UA Cine-
Hub舉辦「梁醒波誕辰110周年放映
禮」前晚圓滿結束，當晚邀請了波
叔家人、一眾政界人士及明星藝人
出席，與超過400位觀眾一同於大銀

幕上重溫波叔經典巨作《嬌嬌
女》，向一代喜劇大師致敬。
當晚的主禮嘉賓包括香港特別行

政區政務司司長張建宗，波叔女兒
文蘭、波叔兒子梁乃業醫生及波叔
長孫梁智宏。

香港文匯報訊（記者吳文釗）邵音
音、楊燕、苗金鳳、魏秋樺等人昨日出
席翊豐國際有限公司捐贈10萬元給博
愛醫院活動，前日度過68歲生日的音
音姐，表示好友為她預備蠔宴，結果四
人共吃掉二百隻蠔，但因當中沒人懂開
蠔，搞到過程笑料百出。

邵音音
表示生日
當天好友
提議買蠔
一起吃，
買了近二
百隻蠔四
人享用，
結果發現
他們之中
沒人懂開

蠔，笑道：「原來開蠔都不易，結果開
一隻要花半小時，但吃一隻就不用半秒
鐘。」音音姐生日願望表示很感恩，戲
言也想不到自己能過生日，希望明年也
可以過生日。工作方面，音音姐為支持
年青新一代推掉多部大片，說：「現在
想支持新導演、獨立製作和接地氣的作
品，將我在電影行業中的知識教給新一
代，算是自己對行業有貢獻。」至於香
港演員一直被指青黃不接，音音姐就不
認同，認為很多公司都有重點捧新人，
不少新人都有好條件有實力，只欠機會
和運氣，覺得香港電影會生生不息，繼
續延續下去。
資深歌后楊燕透露下月會返紐約陪女

兒生BB，首次抱孫的她大為興奮，已
託人準備好不少嬰兒用品，也想找師傅
幫小朋友改名。

香港文匯報訊（記者植植）
陳智燊（Jason）昨日為教育中
心擔任新校的剪綵嘉賓。原來
Jason入行前都做過補習老師，
他說：「我阿姨係做補習老
師，啱啱返嚟香港嘅時候，我
都有part time幫佢，都做咗成
年。我覺得件事好有意義，可
以幫到小朋友，之後入行同阿
姨講話唔教，都好唔捨得。有
時喺街見返以前教過的學生，
都好開心。」
老婆宋熙年（Sarah）的預產
期為兩個月後，Jason透露東西
都準備得七七八八，有朋友向
他表示現在不是最辛苦，最關
鍵是入學，「他們話最難應付
係入學，幾時去乜學校、可能
又要做義工、可能要搵校長或

者係某間學校主席去幫幫手，
但原來無論你識邊個都好，聽
講其實係幫唔到。會感受到佢
哋講入學嗰個壓力，但希望到
時唔會被呢樣嘢令到自己或者
小朋友唔開心、緊張。現在最
主要係照顧Sarah，希望佢休息
多啲，懷孕期間所有嘢都順順
利利。」

入學問題可以暫時放在一
邊，不過尚有一個迫切的問題
「殺埋身」，令Jason非常緊
張，就是剪臍帶，Jason直言：
「我真係好緊張！醫生已經不
停同我講放鬆點，佢話剪臍帶
好簡單，就好似我今次剪綵咁
樣，希望到時Sarah順順利利，
我『剪綵』都順順利利啦。」

香港文匯報訊 胡杏兒前日七夕
佳節到深圳出席珠寶活動時，見證
了一對相識十年、拍拖八年戀人成
功求婚，讓她頓時也被感動起來，
且動容地表示沒想過今個七夕來得
分外浪漫。
雖然七夕節要開工，但杏兒早已

為家中兩位大小情人分配了時間，
杏兒笑稱：「這陣子比較放多了時
間在囝囝身上，所以完成工作後都

要跟老公享受二人世界，拍下拖應
下節。」而她和老公可計劃多添一
兩個小情人？她欣然說：「一切順
其自然，不過多一兩個小情人也
welcome！」
此外，杏兒近日也有留意登革熱

增加個案，所以這陣子也會減少帶
囝囝到公園遊玩，以免被蚊咬，而
且即使出外也會做足防蚊措施，盡
量為囝囝安排室內的親子活動。
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「HIFI 靚聲天后」陳潔

麗（Lily）將於9月20、21

日假麥花臣場館舉行一連

兩場的《陳潔麗15+1演唱

會2018》，是她相隔一年

再度開唱。Lily坦言這次開

唱也有壓力，將獻唱一些

從來未唱過的歌，望給大

家驚喜！Lily稱往後的音樂

路上會不斷提醒自己，無論走到哪個位置亦不會忘記自己走上音樂

道路的初心。將來無論原唱作品還是重現經典她都不會放棄，望日

後唱的歌更具自己風格。

是次演唱會將沿用同一製作班底及出色樂手，Lily
表示今次特別之處是兩場的歌曲rundown 是有大

半不同，唱多些過往從沒有在舞台演唱過的歌，希望打
造比去年更加精彩的演唱會。Lily也笑說演唱會Live
CD推出後自己都不敢再多聽，怕自己又忍不住喊，因
去年個唱給她太多感觸，沒想到歌迷的熱情令門票火速
售罄，首次跟港迷近距離接觸也很感動，和一班團隊的
辛苦更是多年未曾試過，幸努力有回報。
而個唱的名字「15+1」是有特別意思，Lily解釋說：
「第一個意思是踏入15周年再加多1年，另外還有兩個
意思，就是上一年的演唱會很成功啦，在場來看的歌迷
朋友們反應都很好，就很希望今年可以快一點開Part
2，所以今年的這一場的意義上面是上一年演唱會
《15》的延續；最後就是很希望在今年的這兩場裡跟所
有的歌迷朋友延續一種情感，很希望可以將上一年這麼
難得的晚上在今年繼續進行。」

以局外人身份演繹
被問到推出的專輯《15》對她可有特別的意義或感
觸？Lily特別提及《初初》一曲：「因為這首歌是原創
歌曲，而且這是上年演唱會《15》的主題曲，這首歌是
道出我出道後整個心路歷程和心聲，也是往後的音樂路
上不斷地去提醒自己，無論走到哪個位置都好，都不會
忘記自己走上音樂道路的初心。」她亦很感謝填詞者火
火的貼心，她說：「因為相信人很少會為自己去寫一個
總結，如果不是看到火火寫的詞，我也不會想到，原來
自己是個這樣的人。」Lily又表示不論是原唱作品還是
重現經典她都不會放棄，希望以後唱的歌會更有自己的
音樂風格。
在演繹作品時，Lily坦言去了解首歌一定是會比較複
雜的，包括要了解原作者、原唱者演唱時那種本意。她
表示：「覺得重新演繹一個作品很特別的地方就是當這
首歌放在自己身上，經過音樂監製他們重新編曲後，用

自己的理解去唱出來。情感經歷肯定是有，但並不是每
一個經歷的情感都會經歷過，身邊的故事那麼多，很多
時候演繹一首情歌未必要代入自己的事情，有時可以處
於一個局外人的身份去看待這一件事，再用歌聲演繹出
來給大家聽。這是作為一個歌者，很享受的一個角色，
可以將自己放進去，也可以將自己放出來。」

望另一半陪聽音樂
愛情方面，Lily稱暫未遇到Mr.Right，自己還在期
待，更大談擇偶條件：「外形一定要順眼，彼此看對方
都要順眼，最主要是大家思想上面是溝通得了。不
管是圈內還是圈外，一定要有不同的話題，就算對
音樂一竅不通，但是希望他會陪我一起去聽，不會
抗拒。」
未來Lily還希望可去嘗試做音樂劇，而為了在音

樂的造詣上可再提高，她會經常看音樂會、歌
劇、舞劇還有話劇取經，「有時唱歌是很綜
合的一個項目，會慢慢讓自己內在的東西增
加，當自己去演繹這個作品的時候，每一次
演繹都會覺得自己和上一次有變得不一樣，
這是需要自己在日常生活中去累積的。」
談及理想，Lily並不貪心，只想可以保持

快樂唱歌的心，還有得到歌迷們支持已很開
心，「目標就是希望再唱多幾年。自己曾有
迷茫，所以中途停了3年，去了不同的地
方看演唱會，也很謝謝當時很多的好朋
友，一路陪伴和鼓勵，令自己想通。不
一定非要給自己一個框架說一年一
定要出一張唱片，如果沒有憧憬
去做這件事，為了唱而唱，為了
做而做，不單會令到自己不開心，其實
一歌傳情，歌迷也會感受到自己的這份
心到底是不是真的。」

香港文匯報訊 名模 Jessica C.
（JC）昨日擔任比賽評判，從80
位參賽表演的小朋友中選出「至叻
小明星」。育有一子一女的JC表
示：「今日看到小朋友把天賦和努
力融合，毫不怯場，他們的自信與
熱情應獲得大家的讚賞和學習。無
論比賽結果如何，他們已經成為大
家心目中的小明星。作為母親的我
亦經常給予小朋友鼓勵及肯定，讓
他們更有勇氣接受挑戰。」

榮升人妻後廚藝進步

香香常炮製三餸一湯

將陪產剪臍帶好緊張陳智燊：醫生話似剪綵

JC給子女勇氣
接受挑戰

七夕過二人世界 杏兒不排除追B

梁醒波誕辰110周年放映禮
逾400觀眾向喜劇大師致敬

邵音音「蠔」過牛一鬧笑話

■■無論走到哪個位置都好無論走到哪個位置都好，，
陳潔麗都不會忘記自己走上陳潔麗都不會忘記自己走上
音樂道路的初心音樂道路的初心。。

■■大銀幕上重溫大銀幕上重溫
波叔經典巨作波叔經典巨作
《《嬌嬌女嬌嬌女》。》。

■左起：梁乃業醫生、文蘭及梁
智宏出席放映禮。

■■胡杏兒胡杏兒（（中中））
在七夕活動上見在七夕活動上見
證一對戀人求證一對戀人求
婚婚。。

■■陳智燊昨日擔任剪綵嘉賓陳智燊昨日擔任剪綵嘉賓。。

■■香香透露現最拿手煮番茄蛋香香透露現最拿手煮番茄蛋。。

■■楊燕楊燕 ■■邵音音邵音音

■■陳潔麗希望有機會嘗試一下音樂劇陳潔麗希望有機會嘗試一下音樂劇。。

■■陳潔麗相隔一年再度開唱陳潔麗相隔一年再度開唱。。

■■Jessica C.Jessica C.
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